

Für den 7. November!

Grußwort des 1. Bürgermeisters von Gerolzhofen

Wir freuen uns, daß unsere Stadt Gerolzhofen Gastgeber für die diesjährige Bundesbeiratstagung des Frankenbundes sein darf. Ich entbiete namens des Stadtrates den Tagungsteilnehmern und allen Gästen ein herzliches Willkommen.

Unsere Stadt konnte 1979 die 1200Jahrfeier ihrer ersten urkundlichen Erwähnung begehen. Dieses Festjahr war uns Anlaß zur Rückbesinnung auf unsere wechselvolle Geschichte und gleichzeitig Auftakt für wesentliche heimatgeschichtliche Initiativen: Eröffnung unseres Museums „Altes Rathaus“ mit seiner bedeutenden vor- und frühgeschichtlichen Sammlung und dem ersten Schulmuseum Bayerns, ferner die Renovierung unseres ehemaligen Echter'schen Bürgerspitals, zahlreiche Maßnahmen der Stadtbildpfle-

ge und letztlich die Gründung des Historischen Vereins, eine Vereinigung Gerolzhöfer Bürger zur Erforschung der Stadtgeschichte und zur Pflege heimatlicher Kultur.

Für all diese Arbeit ist uns die Bundestagung des Frankenbundes ein erneuter Ansporn.

Ich wünsche der Tagung einen guten Verlauf und einen vollen Erfolg, geht es dabei zwar vordergründig um die Vergangenheit, letztlich aber um Gegenwart und Zukunft unseres fränkischen Landes.

Mit freundlichen Grüßen

Franz Stephan,
1. Bürgermeister



Gerolzhofen: Museum Altes Rathaus. Sitz des ersten bayerischen Schulmuseums: Klassenzimmer — Druckreproduktion — (Teutsch, Gerolzhofen)